

21.12.2007

Stadtgemeinde unterstützt Haus der Zuversicht

Am 13. Dezember 2007 wurde im Gemeinderat die Unterstützung des Hauses der Zuversicht mit einer Subvention von € 5.000,- beschlossen. Der finanzielle Beitrag ist für die Sanierung und Restaurierung des ehemaligen Susannenbades. Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl, Vizebürgermeister Gerhard Binder und Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt überreichten kurz vor Weihnachten einen symbolischen Scheck an den organisatorischen Leiter Mag. Martin Hetzendorfer und an Frau Mag. Andrea Dangl. „Das Haus der Zuversicht ist eine wichtige soziale Einrichtung in Waidhofen. Zudem wurde durch die Sanierung des Susannenbades ein Stück Stadtgeschichte erhalten“, so Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl.



Text zu Bild (Subvention.jpg): Mag. Andrea Dangl, Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl, Mag. Martin Hetzendorfer, Vizebürgermeister Gerhard Binder und Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt

Rückfragen richten Sie bitte an:

DI (FH) Daniela Zimmermann
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya
Bereichsleitung Öffentlichkeitsarbeit
Hauptplatz 1
3830 Waidhofen an der Thaya
Tel.: 02842/503-12
E-Mail: daniela.zimmermann@waidhofen-thaya.gv.at
Web: www.waidhofen-thaya.at